

Ercros colabora con el Club de gimnasia rítmica de Aranjuez



Foto de grupo de las gimnastas

Ercros ha iniciado una colaboración con el Club de gimnasia rítmica de Aranjuez mediante la compra de material deportivo para sus gimnastas. El club, compuesto por unas 120 niñas de entre 4 y 20 años y liderado por exgimnastas locales, destaca por su participación en la liga de la Comunidad de Madrid y en competiciones nacionales, y promueve valores como la inclusión, el respeto y la constancia.

Al colaborar con una entidad local arraigada a la comunidad y alineada con los valores de Ercros, la empresa refuerza su compromiso con el deporte femenino de base y los hábitos saludables entre los jóvenes.

Para más información sobre la fábrica de Aranjuez, haga clic aquí.

Aranjuez, 22 de noviembre de 2024